

TÖDLICHES DINNER

GUTSCHEIN

für 1 Person



Wir möchten euch etwas besonders Gutes tun und laden euch deshalb herzlich ein zum „Tödlichen Dinner“ für eine Person.

Derzeit gibt es zwar keine Vorstellungen im Kalender, aber das Team plant, im Frühjahr/Sommer wieder Termine anzubieten. Ihr könnt euch für den Newsletter anmelden, dann bekommt ihr eine Information, sobald es wieder Termine gibt. Schreibt einfach eine kurze Mail an andrea@toedliches-dinner.com

Wir wünschen euch viel Vergnügen und ein aufregendes Dinner mit feinem Essen, Mord und anderen netten Überraschungen!

PS: Es wurde uns zugesichert, dass ihr die Veranstaltung wieder lebend verlassen werdet. Also seid unbesorgt!